
 

 

REQUERIMENTO No 06/14 

 

 

      

                    Requeremos à Mesa, ouvido o Douto 

Plenário, nos termos regimentais, o envio de ofício para 

cobrar respostas pela falta de compromisso por parte da 

EDP Bandeirante Energia S./A., uma vez que foram feitos 

inúmeros contatos, inclusive, na tentativa de agendarmos 

uma reunião para o dia 08/07/2013, isto é, há mais de um 

ano, na sede deste Poder Legislativo, com representantes 

do Poder Público e da comunidade guararemense, em que a 

pauta versaria sobre a iluminação pública em nosso 

Município, o que se tornou um grande problema para nossa 

Cidade e que não obtivemos uma resposta, ou ao menos uma 

satisfação por parte da mencionada Empresa. 

 

 

Justificativa 

      

                    Hoje em Guararema é comum nos 

depararmos com lâmpadas queimadas, luminárias danificadas 

e, consequentemente, vias públicas mal iluminadas, o que 

gera insegurança aos munícipes, cidadãos de bem, muitas 

vezes, estudantes e trabalhadores que retornam aos seus 

lares no período noturno. 

 

                    Sendo assim, é constante a vinda de 

munícipes à sede deste Poder a procura dos Vereadores para 

que ajudem a solucionar essa deficiência na questão da 

iluminação pública que assola, hoje, considerável parte do 

Município de Guararema. 

 

                Mas, infelizmente, é evidente a 

falta de compromisso por parte dessa Concessionária não 

apenas com esta Câmara Municipal, mas, também, com a 

população guararemense que há meses tem sido obrigada a 

passar por vias públicas mal iluminadas, se expondo, 

assim, a riscos de acidentes e outros perigos. 

 

                   Ressaltamos que é notório o péssimo 

serviço prestado pelas empresas terceirizadas vinculadas a 

Bandeirante Energia S/A. 

 



                Deixamos, assim, registrado que foram 

feitas inúmeras tentativas de contato por parte dos 

representantes da Prefeitura Municipal de Guararemas, por 

diversos meios, porém nenhuma delas com sucesso. 

 

                Como legítimos representantes dos cidadãos 

guararemenses, solicitamos a gentileza de que seja, no 

mínimo, respondido o presente Requerimento, a fim de 

buscarmos soluções urgentes e concretas para sanar os 

problemas acerca da iluminação pública nas vias do 

Município de Guararema. 

 

 

Sala das Sessões, 10 de Setembro de 2014. 

 

 

 

 

Vanessa Martins dos Santos 

Vereadora 

 

 

 

 

Adair Teixeira de Souza     Benedito Ferreira da Silva      

Vereador                    Vereador 

 

 

 

Cesar Romero Pontes Brito   Djalma de Faria                  

Vereador                    Vereador 

 

 

 

Eduardo Maia da Silva       Jessiane Iara da Silva 

Vereador                    Vereadora 

       

    

                    

José Francisco da Fonseca   José Henrique Moreira da Silva 

Vereador       Vereador 

 

 

 

Salvador Silveira Costa     Wagner Alves da Silva 

Vereador                    Vereador 
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